

## La Saint Valentin - 1/1

### Fête de tous les amoureux... Aimer ? Comment fait-on...

Le 14 Février, c'est le jour, depuis je ne sais pas quand où ceux qui s'aiment se font de petits cadeaux, des petites surprises pour montrer encore une fois à leur dulcinée combien leur amour est grand...

Il paraît que la Saint Valentin vient du fait que mr Valentin a eu l'idée de marier des jeunes gens car vers les années 200, les jeunes hommes n'avaient pas le droit de prendre épouse et devaient devenir soldats. Le prêtre Valentin a alors été exécuté pour avoir désobéi à la loi.

Cette date représente l'amour, l'amour qui est célébré, montré, prouvé.

Si t'es un mec, c'est le moment de faire une surprise à ta copine... Un p'tit cadeau de ta part montrera que tu tiens à elle et que tu prends part à votre relation. C'est vrai que cette fête est très commerciale, mais un tout p'tit objet suffirait. Bien sûr, tout dépend de la personnalité de la fille. Nous, les filles, nous aimons voir le romantisme des mecs, leur sensibilité parfois. Un gentil poème spécialement écrit pour l'occasion, une ballade en amoureux, les idées sont nombreuses et l'important est que ce jour soit inoubliable et que l'on montre la force de son amour pour l'autre.

Un conseil aux filles ? Pareil. Un p'tit cadeau bien choisi et passer un super moment romantique. Je pense que ça marchera dans les deux sens.

Mais tout le monde n'a pas la chance d'avoir près de lui son âme soeur et la saint Valentin devient alors le plus mauvais jour de l'année... Pas de soucis, y a pas que l'amour dans la vie !!! Non, c'est une blague ! Si vous êtes célibataires, ça ne veut pas dire que c'est la fin du monde... au contraire, l'amour viendra un jour taper à votre porte. Inutile de le chercher désespérément, ne gâchez pas votre vie à l'attendre non plus... Mais sachez le reconnaître, l'attraper au bon moment et n'oubliez pas d'y croire. Chaque personne sur Terre a droit à l'amour, alors je voulais vous dire que la Saint Valentin, ce n'est pas seulement la fête de ceux qui s'aiment mais c'est surtout le jour de ceux qui aiment... Des amoureux de la vie tout simplement...

Et l'amour ça se fête tous les jours, alors ne cessez pas de dire "je t'aime" sous prétexte que l'autre le sait. Prouvez votre amour chaque jour, et ne vous endormez jamais sans vous être réconciliés car la vie est si imprévisible...

VIVE L'AMOUR ET LE VRAI